



EMPRESA

Alberto Barranco

Recomendaciones. En la última y nos vamos con la actual composición del Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero, al que concurre el secretario de Hacienda y el gobernador del Banco de México, se analizó la baja en la calidad crediticia del país de estable a negativa vía dos calificadoras, atribuida a la incertidumbre respecto a las políticas económicas que pudieran implementarse en los próximos años en el país.

Frente a ello, se recomienda al nuevo gobierno mantener un marco macroeconómico sólido que preserve la estabilidad financiera, además de contar con un andamiaje frente a eventuales choques adversos. A los bancos se les solicita dar seguimientos a las medidas de ciberseguridad, frente a la posibilidad de que los ataques se vuelvan sistemáticos.